

## 田口大使のアルメニアからの便り (当地のTVで稽古風景が放映されました)

エレバンは日本と違い梅雨もなく、毎日快晴の暑い日が続いております。  
当地のアプリコット（杏）は旬を向かえ、爽やかな初夏の味を楽しんでいます。

さて、先週、剣道の稽古風景が当地のTVで放送されましたので、そのリンクをお送りします。

ご覧のとおり新宿剣連からたくさんいただいた防具のお陰でたくさんの生徒が防具をつけて稽古できるようになりました。改めて真砂先生、佐藤先生はじめ新宿剣道連盟の皆様にご心から御礼申し上げます。

インタビューでは新宿剣道連盟からの寄贈の件を話し放送されました。  
視聴者に日本人の善意の支援が伝わったと思います。

アナウンサーが剣道着を着てぶっつけ本番で体験させろというので一部彼とのやり取り（最初に私の面を受けているのがアナウンサー）も映っていますが、予めご容赦ください。

梅雨、猛暑と稽古には辛い時期ですがご健勝をお祈りいたします。

田口栄治

<http://news.1tv.am/en/2017/06/28/Eiji-Taguchi-the-ambassador-of-Japan-to-Armenia-is-the-only-Kendo-coach-in-Armenia/63741>